Gold zu Geld

Weihnachtsgeld durch Goldverkauf

Seit Oktober 2013 befindet sich bestehen. Auch wenn der Goldeine Filiale von "Goldene Zeiten preis in den letzten Monaten um Juweliere" in der Friedrichstr. 6 in etwa 20% gefallen ist, liegt er im-

Heppenheim. Das Unternehmen mer noch auf einem sehr hohen ist ein leistungsstarker Partner, Niveau nämlich etwa doppelt so

der für Altgold absolute Spitzenhoch wie beispielsweise vor 6 Jahren. Damals lag der Preis bei Frau Sabrina Meißner ist für € 16,- pro Gramm. Derzeit liegt

er bei € 29,- pro Gramm. Immer wieder erlebt Frau Meißner

erstaunte Kunden, die sich freuen. wie viel Geld sie für aus der Mode gekommenen Schmuck noch

erlösen können. Die Edelmetal-

le werden von "Goldene Zeiten

Iuweliere" in der Scheideanstalt eingeschmolzen und recycled. Frau Meißner: "Der Goldverkauf

bei uns ist ein absolut seriöses Geschäft. Ich freue mich auf Ihren Besuch und bewerte gerne Ihre Viele Händler stellen keine Belewertvollen Schätze unverbindlich

und kostenlos."

antwortlich und ausgewiesene Münz- und Edelmetallexpertin. Die Expertin von "Goldene Zeiten Juweliere" warnt: "Bitte prüfen und vergleichen Sie unbedingt die Ankaufspreise. Zu-

die Filiale in Heppenheim ver-

preise zahlen kann.

dem sollten Sie beim Wiegen zuschauen. Informieren Sie sich und seien Sie misstrauisch. Lassen Sie sich in jedem Fall erklären, wie der Auszahlungsbetrag zustande kommt."

ge aus. Daher sollten Sie darauf